

magníficos, luz y brillo por doquier, a la par que el aspecto técnico del mismo fue magnífico, debido particularmente a su composición de montaje. Era totalmente impermeable. La lluvia por fin no destrozaría nuestra fiesta.

Y finalmente, capítulo aparte merece, la actuación de Eliseo del Toro, el conjunto Veracruz, con María José, el conjunto The Campanela Quintet y la renombrada y archiconocida por todos, orquesta «La Principal de Cassà de la Selva». Todos estuvieron muy acertados en sus actuaciones en las sesiones de baile.

Y por último la magistral interpretación de la Compañía de Comedias de Teatro Popular Catalán, que en función de gala puso en escena la divertida obra de Artur Casinos, «Deixa'm la dona Cisquet», al final de la cual, se dio un recital como fin de fiesta, en el que intervinieron destacados artistas.

El público asistente que llenó por completo la platea y palcos del entoldado, irrumpía en grandes carcajadas rubricadas en cada acto o cuadro con una salva de aplausos, demostró con ello la satisfacción de complacencia de pasar un buen rato de sano esparcimiento, en compañía de aquellos singulares artistas que hicieron las delicias de todos los asistentes.

Y nada más.

Terminábamos el pasado año nuestra crónica, con las siguientes palabras: «Dios quiera que el año 1969 nos depare mayores atractivos y vuelva a ser nuestra Fiesta Mayor, la mayor de las fiestas, en el más amplio sentido de la palabra». Pues bien, sólo permítanme que añada que, todos y cada uno de los que por suerte hemos podido presenciar y vivir los actos de esta Fiesta Mayor, demos gracias a Dios por haber atendido nuestra plegaria, pues, señores, sinceramente considero que mejor fiesta, no podía haberse-nos otorgado. A Dios gracias.

*Francisco Serras Rodergas*

